

医師の立場からコロナなど感染症の歴史や実態をマスクをして語る川嶌理事長



医師の立場から感染症の歴史語る

講師の川嶌眞人理事長

紀元前に感染症は世界中広がる



会場入口で全員に体温計で体温を検査したが全員OK

ほとんどのマスクを使用、長いテーブルに2人ずつ座り間を保つようにした

新型コロナウイルス感染症の急激な拡大に伴い5月22日公演が困難となり12月17日に延期という連絡が入った。

その前にこの公演が行われることや演劇の内容を少しでもわかりやすく理解してもらおうという思いもあり、中津地方文化財協議会主催の講演会は毎回開かれているサンリブ中津2Fの広い会場でコロナ感染対策を十分にした上で『高野長英と中津』という演題で講演した。

万人を超えてまさにパンデミックと言つてもいい状況になってきた。アメリカはすでに50万人の感染者を超えて中国の8万人以上をはるかに上回り、イタリアやスペイン、イランなども感染者・死亡者数増加の一途をたどっている。

る感染症は紀元前インドを病原発症の地として世界中に広がり感染率は30%という恐るべき感染症であった。

1796年5月14日、イギリスのエドワード・ジョンナードがジエームス・フーリップスという8歳の少年に牛痘接種して成功したのをきっかけにヨーロッパでは牛痘が次第に普及してその効果は驚くものであることがわかつてきた。

中津地方文化財協議会講演会

上



今日のメニューは13種類のおかずとカレーライス

ほのぼの茶屋

**新緑と自然がいっぱい
格好の息抜き場所 中津から車で35**

店主の窪田悦子

お昼定食のみ
500円